

## UNICEF SUPERVISA CADENA DE FRIO DE LA DISA JAÉN.

Jaén, 26 de enero del 2018

La UNICEF organismo desconcentrado de las Naciones Unidas para el cuidado de la infancia en nuestro país, viene ejecutando tareas de supervisión al Sistema de Cadena de Frío de la Dirección Subregional de Salud Jaén, en el marco del Proyecto de “Sistematización de la Implementación de la Cadena de Frío realizada para el Ministerio de Salud y EsSalud”, respectivamente.

Para el efecto llegó a nuestra ciudad la Analista del Área de Gestión Pública de UNICEF en el Perú, licenciada PAMELA ALESSANDRA GUZMAN LUNA para supervisar y ver la situación en la que se encuentra este sistema de conservación y manejo de los biológicos del ámbito subregional; reuniéndose con la Directora (e) de la DISA Jaén, licenciada SARA DEL MILAGRO LOPEZ BAZAN, quien le expuso la situación por la que viene enfrentando actualmente nuestra cadena de frío.

“Actualmente nuestro sistema de cadena de frío se encuentra colapsado de tal manera que se ha ordenado la distribución inmediata de los biológicos a todos los establecimientos de salud de nuestra jurisdicción a fin de preservarlos hasta que el MINSA y la UNICEF nos apoyen en el mantenimiento correctivo de la cámara donde se guardan los medicamentos y/o vacunas que serán administradas posteriormente”, agregó la Lic. Sara López Bazán.

Posteriormente se reunió con la responsable de la Cadena de Frío de la DISA Jaén, licenciada Patricia Asmat Mundaca y la responsable de inmunizaciones para las acciones preventivas y correctivas según sea el caso.

